
開 催 日 時 ～ ２０時４０分

自治協議会名

司会者 近森正利 報告者 安本美栄子

参 加 人 数 12

・地区の消防施設が劣化や老朽化等により修繕しなければならない。補助金はあるのか？

・市民センターの指定管理については、住民自治協議会の自立と地域の実情に応じた運営が必
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　うか。自治協から提案しては？（自治協としては人材がいないから難しい）

　また廃校となっても、体育館は継続使用したい。→　教育委員会に要望を伝えておきます。

・上野南地区の小学校統合の説明が２８年３月以降全くない。

　→　教育委員会に地域に説明に行くよう要請しておきます。　

・８月～１０月に地区のイベントが多くあり、比自岐小の体育館のトイレを使いたいので、水

　道が出るようしてほしい。（屋上のタンクからではなく水道管から直結）

　要である。→　地区市民センターに市職員をおいて様子を見てから自治センター化してはど

　→　自主防災組織活性化補助金や材料支給制度があります。丸山分署に相談を。

　→　地域の個性を伸ばすような交付金を要望しては？当局に見直す時は自治協にヒアリング

・南庁舎の利活用（図書館）について、内容が良く解らない。方向性が見えない。

　するよう言っておきます。

　ので、コスモス祭やコスモス号の存続するため交付金を増額してほしい。

報　　告　　書

安本美栄子、嶋岡壯吉、近森正利、福村教親

開 催 場 所  比自岐地区市民センター 比自岐地区住民自治協議会

平成２９年７月７日(金) １９時３０分

出 席 議 員
記録者 福村教親

【主な意見・提言、対応等】

・包括交付金の見直し方法、特に人口割の比率に対して不公平感がある。住民の負担が大きい

平成２９年７月１２日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２９年度議会報告会

安本　美栄子


